

6月



かぜぐみだより

令和2年 6月1日(月)

尚徳福祉会 井荻保育園

梅雨の季節となりましたが、晴れ晴れとした青空が広がり、これからの季節、子どもたちも暑さに負けない元気なパワーで毎日の活動を一生懸命に楽しみながら過ごしてくれることでしょうか！

かぜ組になり1週間程でコロナウイルスが流行し、臨時休園が2ヶ月・・・子どもたちはもちろんの事、保護者の皆様におかれましても、とても大変だった事と心よりお察し致します。収束するまでにはまだ時間はかかるようですが、子どもたちが元気に登園してくれることを願っています。

改めまして、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



☆今月のねらい☆

○身のまわりのことを自分でおこないながら、健康に過ごせるようにする。

○梅雨期の自然や動植物を見たり触れたりしながら、興味や関心を深める。

【6月の予定】



18日(木) 仮称 はるさんぽ

(正式な行事名は、たいよう組が命名しますので、お楽しみに!!)

※コロナウイルス感染拡大の影響により、4・5歳児のおにぎりさんぽが中止となりました。そこでお楽しみイベントを企画して、ご家庭で用意していただいたおにぎりを園庭で食べたいと思います！

6月生まれのお友だち

おたんじょうび
おめでとう!!



【野菜の苗を植えました!!】

臨時休園中ではありましたが、先月、登園している子どもたちとみんなで協力して、かぜ組の“つるなしえんどう”と他クラスの苗をみんなで協力して植えました。とても丁寧にプランターの土の穴に置き、布団のように上から優しく土をかけてあげていました。これから生長を楽しみにみんなで大事に育てていきたいです。



《コロナウイルス対策について》

4月よりに流行しましたコロナウイルスですが、園にて引き続き感染防止対策を行います。つきましては、朝の受け入れ・日中の活動・給食・午睡時等、出来る限り3密を避けるよう努めて参ります。そして、手洗い・うがいも徹底していきます。ご家庭の方でもご協力、よろしくお願ひいたします。